

Fecha:16-01-2022Pág.:11Tiraje:Sin DatosMedio:El LectorCm2:618,9Lectoría:Sin DatosSupl.:El LectorFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Actualidad Título: Gobernador Claudio Orrego da inicio a 5ta versión de Festival cultural 0H! Stgo

## Gobernador Claudio Orrego da inicio a 5ta versión de Festival cultural OH! Stgo

Son 70 lugares -de 23 comunas de la Región Metropolitana- los que abrirán sus puertas al público de manera gratuita con visitas guiadas hasta el 23 de enero.

Hasta el icónico Hotel Magnolia, ubicado en pleno barrio Lastarria, llegó el gobernador de la Región Metropolitana, Claudio Orrego, junto a Soledad Díaz de la Fuente, Co Directora de OH! Stgo y directora ejecutiva de Fundación Aldea, y la arquitecta Cazú Zegers, para dar el vamos a la 5ta versión nacional del Festival OH! Stgo, instancia nacida en Londres que busca fomentar el vínculo entre la ciudad, el aprendizaje y el cuidado.

Esta invitación al público, patrocinada por el Gobierno Regional de Santiago, tiene como objetivo redescubrir la ciudad, sus historias y personas, apreciando cómo ejemplos de gran valor arquitectónico, ingenieril, medioambiental y diseño urbano, contribuyen a la calidad de vida de la ciudadanía

"Llevamos dos años de un Santiago triste, encerrado y descuidado. Esta es la oportunidad para reencontrarnos entre todas y todos y reencontrarnos también con la ciudad. Es imposible cuidar lo que no se ama y es muy difícil amar lo que no se conoce, en consecuencia, la invitación es a todas y a todos los habitantes a

conocer nuestra ciudad. Los rincones tanto del Santiago histórico como del rural, el natural y el contemporáneo, para que a través de este conocimiento nos volvamos a enamorar de Santiago y desde ese amor lo cuidemos como corresponde", afirmó Claudio Orrego, gobernador metropolitano.

Para dar inicio a esta actividad, que durará 10 días, se realizó un recorrido por el Hotel Magnolia: casona de estilo neogótico construida en los años 20 y dotada de una decoración vanguardista. En esta ocasión la visita fue guiada por la arquitecta nacional Cazú Zegers, quien dio cuenta a los visitantes de las renovaciones realizadas para la transformación de este lugar en hotel boutique. "Desde la tradición uno puede construir la modernidad y transformar los usos de los lugares para que puedan funcionar de manera contemporánea. Hay una resonancia entre lo antiguo y lo nuevo manteniendo culturalidad", nuestra dijo la arquitecta.

Dentro de la programación destacan proyectos de activismo verde y biodiversidad como, por



ejemplo, las Biorutas por los humedales del Río Mapocho por 7 comunas Aguas Abajo organizado por Mapocho 42K Lab UC o el recorrido por la Dirección de Gestión Ambiental Municipalidad de La Pintana, DIGA, un sistema pionero y revolucionario de autogestión de los residuos orgánicos domésticos que contará con la participación de la alcaldesa Claudia Pizarro.

"En esta versión del festival, la comuna de Santiago tiene un destacado protagonismo dentro del programa, ofreciendo 25 recorridos y visitas. Estos buscan acercar a la ciudadanía con el centro de Santiago, que durante estos dos años ha sido un punto de inflexión por la

contingencia nacional y la pandemia pero que se ha destacado por la cantidad de iniciativas ciudadanas que han emergido. Por lo mismo, se busca darle oportunidades al público de apreciar el valor arquitectónico, cultural y comunitario de esta comuna, ofreciendo recorridos temáticos como la "Ruta cuidadora de independencia por la ciclovía de la Chimba" o "la nueva constitución y los edificios del estado", precisa Soledad Díaz de la Fuente.

Como novedad, este año se presentarán tres proyectos nuevos de programación permanente online: Una Guía Urbana de Arquitectura, Obras de Arquitectura en 360° y el lanzamiento de la serie de podcast "Causa Común" de Fundación Lepe que en su cuarta temporada fue coproducido con Fundación Aldea junto a la alianza de Radio Súbela como Media Partner.

El festival durará 10 días y tiene modalidad híbrida. Las visitas se podrán agendar con anticipación, pero además habrá información disponible a través de podcast y guías urbanas. "Planifiquen en familia y con sus amistades estos 10 días. En la página web www.ohstgo.cl podrán encontrar información de las 70 actividades gratuitas para reencantarnos con la ciudad de Santiago", sostuvo la Co Directora de OH! Stgo.